
COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS

3ª Reunião Extraordinária 26 de Outubro de 2011 às 13:00 horas no Plenário José Bonifácio.

Presidente: Deputado Itamar Borges

Item Proposição Autor OBJETO Relator Voto Vista
1 Projeto de lei

336/2011
Deputado Mauro

Bragato
Cria o "Programa Turístico da Região dos Lagos do
Rio Paranapanema".

Deputado José
Bittencourt

favorável



COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA

3ª Reunião Extraordinária 26 de Outubro de 2011 às 13:00 horas no Plenário José Bonifácio.

Presidente: Deputado Itamar Borges

Item Proposição Autor OBJETO Relator Voto Vista
2 Projeto de lei

148/2011
Deputado José

Bittencourt
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Oficial do
Estado o "Dia da Festa do Milho", em Buritama.

Deputada Ana do
Carmo

favorável

3 Projeto de lei
498/2011

Deputada Heroilma
Soares Tavares

(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do
Estado a "Festa do Peão Boiadeiro e Cavalgada de
Itaquaquecetuba", naquele Município.

Deputada Ana do
Carmo

favorável, na forma de substitutivo

4 Projeto de lei
512/2011

Deputado Welson
Gasparini

(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do
Estado o "Ribeirão Rodeo Music", em Ribeirão
Preto.

Deputado José
Cândido

favorável

5 Projeto de lei
639/2011

Deputada Maria
Lúcia Amary

( C O N C L U S I V A )  I n s t i t u i  o  " D i a  d o
E m p r e e n d e d o r i s m o " .

Deputado Reinaldo
Alguz

favorável I.B.

6 Projeto de lei
693/2011

Deputado Beto
Trícoli

(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do
Estado a "Festa do Divino Espírito Santo" de
Nazaré Paulista

Deputado Hélio
Nishimoto

favorável

7 Projeto de lei
724/2011

Deputado Simão
Pedro

(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Athamar
Alves Cardoso" à Casa da Agricultura de Pereira
Barreto, naquele Município.

Deputado Gilson de
Souza

favorável

8 Projeto de lei
776/2011

Deputado João
Antonio

(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do
Estado a Festa do Peão Boiadeiro e a Feira
Agropecuária de Monte Mor.

Deputado Celino
Cardoso

favorável

9 Moção 64/2011 Deputado José
Bittencourt

(CONCLUSIVA) Apela para a Sra. Presidente da
República a fim de que seja apresentado um Projeto
de Lei visando a proibição da cobrança da Taxa de
Abertura de Crédito, em seus variados moldes,
pelas instituições financeiras.

Deputado José
Cândido

favorável



10 Moção 86/2011 Deputado Simão
Pedro

(CONCLUSIVA) Apela para a Sra. Presidente da
República a fim de que não libere a importação de
banana do Equador, no sentido de garantir a
sobrevivência dos bananicultores do Vale do
Ribeira e demais regiões produtoras do país, que
não têm como competir com as grandes empresas
monopolizadoras da produção e exportação daquele
país, o que geraria no Brasil grande desemprego e
êxodo rural de agricultores familiares.

Deputado Ed
Thomas

favorável

11 Moção 87/2011 Comissão de
Atividades

Econômicas

(CONCLUSIVA) Apela para a Sra. Presidente da
República e para os Srs. Presidentes do Senado
Federal e da Câmara dos Deputados a fim de que se
isentem as motocicletas de fabricação nacional
adquiridas para o serviço de mototáxi do Imposto
sobre Produtos Industrializados - IPI.

Deputado Welson
Gasparini

favorável

12 Moção 98/2011 Deputado José
Bittencourt

(CONCLUSIVA) Apela para a Sra. Presidente da
República e para os Srs. Presidentes do Senado
Federal e da Câmara dos Deputados a fim de que  o
Projeto de Lei nº1089/2003, que estabelece o
medicamento genérico para uso veterinário, seja
aprovado.

Deputada Ana do
Carmo

favorável

Para deliberação:
 
13 - Ofício do Deputado José Cândido solicitando que sejam convidadas a Concessionária Telefônica e as Permissionárias Oi, Claro e Tim, para que venham debater nesta
Comissão sobre as reais possibilidades de levar cobertura de telefonia à zona rural e trechos da zona urbana que ainda não contam com tal cobertura.
 
Para ciência:
 
14 - Ofício da Secretaria da Agricultura em resposta a ofício desta Comissão que encaminhou pedido formulado por Vereador da Câmara Municipal de Andradina no
sentido daquela municipalidade contar com apoio financeiro visando a estruturação, adaptação e organização da feira livre da Rua Ceará, com a construção de Box para
cada feirante. A Secretaria informou que a solicitação foi devidamente registrada pelo setor competente.
 
15 - Ofício da Câmara Municipal de Conchal solicitando ao Presidente da Alesp que estude a possibilidade do envio de verbas para a  construção de uma pista de skate
para os jovens daquela cidade. 


